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REQUERIMENTO Nº 286/2022 

 

 
Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, diante de entendimentos com a 

Secretaria de responsável, que nos seja encaminhada informações sobre as 

quadras de tênis no Centro de Tênis Gustavo Kuerten. 

 

1. Qual o número do contrato e a empresa que executou as 

últimas quadras de tênis no centro de tênis Gustavo Kuerten? 

 

2- A obra realizada ainda é objeto de garantia legal? 

 

3- Qual a previsão para reparos nas avarias constante em 

uma das quadras, conforme fotografias anexadas? 

 

JUSTIFICATIVA 

 
As práticas esportivas são hábitos saudáveis que devem ser 

estimulados entre a população. 

Ocorre que em uma das quadras de tênis no Centro de Tênis 

Gustavo Kuerten existem várias avarias decorrentes de erosão do solo, 

prejudicando, até mesmo inviabilizando, a prática do esporte nela, pois o praticante 

pode vir a sofrer lesões devido a irregularidade no piso. 

Os atletas solicitaram a esse vereador a intermediação junto ao 

Executivo para que seja realizado os reparos na quadra avariada, sendo que ela é 

muito utilizada, uma vez que formam filas para prática de tênis no local e a quadra, 

mesmo com as avarias, acaba sendo utilizada, pondo em risco os praticantes 

conforme expomos acima. 

Ao final dessa propositura, anexamos fotografias da quadra de 

saibro e as avarias que nela se encontram. 

Antes de necessário é direito do vereador tomar iniciativas que 

visem buscar melhorias que condigam diretamente com o interesse público. 

Assim, é certo que esta propositura será bem acolhida pelo 

Executivo Municipal, como é praxe acontecer, trazendo ao legislativo os devidos 
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esclarecimentos bem como promovendo todas ações necessárias para que 

ocorram os reparos das avarias apontadas. 

Jaguariúna, 17 de outubro de 2022. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 18 de outubro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de outubro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

IMAGENS DA QUADRA DE TÊNIS: 
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